



# Dandim Rembang Berikan Wawasan Kebangsaan Kepada Mahasiswa STAIN AL-ANWAR 3

Agung widodo - [REMBANG.KAMPAI.CO.ID](http://REMBANG.KAMPAI.CO.ID)

Mar 9, 2022 - 16:04



Dandim 0720/Rembang Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S.Sos Bersama Seluruh Mahasiswa STAIN AL-ANWAR 3 Melaksanakan Kegiatan Talk Show Resimen Mahasiswa 966 Gelinding Wesi dengan tema " Generasi Milenial Berwawasan Kebangsaan Menuju Indonesia Gemilang di Era Society 5.0 " yang bertempat di STAIN AL-ANWAR 3 Kecamatan Sarang, Kabupaten Rembang. Rabu, (09/03/2022).

REMBANG– Dandim 0720/Rembang Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S.Sos bersama seluruh Mahasiswa STAIN AL-ANWAR 3 melaksanakan kegiatan Talk Show Resimen Mahasiswa 966 Gelinding Wesi dengan tema " Generasi Milenial Berwawasan Kebangsaan Menuju Indonesia Gemilang di Era Society 5.0 " yang bertempat di STAIN AL-ANWAR 3 Kecamatan Sarang, Kabupaten Rembang. Rabu, (09/03/2022).

Dandim Rembang dalam sambutannya menjelaskan, bahwa kegiatan ini dilakukan untuk melestarikan dan menumbuhkan semangat Wawasan Kebangsaan bagi generasi muda. Melalui pendekatan Wawasan Kebangsaan sebagai upaya untuk pelestarian pembangunan Nasional.



“Tentunya kami akan terus bersilaturahmi kepada Alim Ulama dan memberikan Wawasan Kebangsaan salahsatunya kepada Mahasiswa STAIN AL ANWAR maupun para santrinya, guna membentuk generasi muda yang berkarakter dan berwawasan Kebangsaan,” kata Dandim.

“Wawasan kebangsaan sangat penting bagi para pemuda. Karena para pemuda merupakan tumpuan masa depan bangsa Indonesia. Sehingga, wawasan kebangsaan sangat penting untuk dipahami dan dilaksanakan oleh generasi muda. Dengan harapan agar kehidupan bangsa Indonesia kedepan bisa lebih baik,” terangnya.

Sebagai Negara yang kaya akan Sumber Daya Alam, banyak Negara yang ingin menguasai Indonesia. Berbagai cara akan dilakukan untuk menguasai, maka Indonesia harus siap menghadapi berbagai ancaman yang datang dari luar ancaman tersebut.

“Bangsa kita ini sudah dilemahkan dari segi Sosial Budaya, melalui serangan Narkoba dan gaya hidup generasi muda yang sudah mulai longgar dalam Nilai-nilai Luhur Kebangsaan. Narkoba, Pesta Miras, Faham-faham Radikal, separatisme berkembang untuk menghancurkan generasi penerus Bangsa. Untuk itu, pemuda Indonesia harus memiliki jiwa dan semangat gotong-royong, karena pemuda memiliki darah Patriot dan Kesatria yang tidak bisa melihat orang

lain susah demi membangun Indonesia emas menuju bangsa pemenang,” tegasnya.

“Adik-adik Mahasiswa STAIN AL-ANWAR 3 merupakan bagian dari Negara Republik Indonesia yang harus ikut berperan untuk menjaga kedaulatan dan Kesatuan Bangsa, sehingga tidak menutup kemungkinan adik para santri merupakan Pemimpin di masa depan,” imbuhnya.

Selain itu, Dandim Rembang juga menghimbau bahwa pada situasi pandemi Covid-19, pihak STAIN AL-ANWAR 3 harus lebih meningkatkan Protokol Kesehatan agar para santri dan pengajar tetap diberikan kesehatan.

Di tempat yang sama, Rektor Kampus STAIN AL-ANWAR 3 KH. Dr. Abdul Gofur dalam sambutannya menyampaikan, pihaknya merasa bangga serta bersyukur atas kehadiran Dandim Rembang di STAIN AL-ANWAR 3 tersebut.

“Insya Allah generasi muda yang tercetak dalam pondokan pesantren ini ke depan siap membantu dan mempertahankan bangsa dan keutuhan NKRI bersama sama dengan TNI,” pungkasnya. Sumber Pendim 0720/Rembang.

Editor : JIS Agung w